

CONTRE LE RACKET PATRONAL ET GOUVERNEMENTAL **PA** PRÉPARONS LA CONTRE-OFFENSIVE!

ANTICAPITALISTE

BULLETIN DU COMITÉ NPA RENAULT CLÉON - 8 NOVEMBRE 2012

« Choc », « pacte », « compétitivité », « confiance »... depuis des semaines ces mots tournent en boucle, du patronat au gouvernement, en passant par les « économistes».

A travers ces mots, il faudrait comprendre et accepter l'idée que les salariés dans ce pays sont trop payés, ne travaillent pas assez et profitent indûment d'une des meilleures protections sociales encore existante en Europe.

S'il y a des suppressions d'emplois, des licenciements, des fermetures d'entreprises, si le chômage explose, ne cherchez plus, c'est parce qu'on ne serait pas assez « compétitifs »!

« BIG-BAND SALVATEUR » **POUR LES PATRONS**

Le rapport Gallois, ancien patron de la SNCF et d'EADS, épaulé par un responsable de l'UMP dans son travail « d'expert », a été applaudi par le MEDEF qui n'en peut plus de satisfaction.

En préconisant 30 milliards d'exonérations de cotisations sociales pour le patronat, il ouvre la voie à un véritable hold-up sur la partie de nos salaires versée directement par les employeurs pour assurer à chacun des services sociaux de qualité.

Et Gallois voudrait faire avaler cela aux représentants syndicaux, au nom d'un prétendu « pacte social » et de la « solidarité nationale » !

Il parle même de « patriotisme », un vocabulaire qui rappelle le temps des guerres. C'est en l'occurrence une vraie guerre sociale qui est ainsi déclarée contre les classes populaires.

Les patrons sont décomplexés : chez Renault, Ghosn en profite pour annoncer l'accélération de la mise en œuvre d'accords « de compétitivitéemplois », d'autres frétillent dans l'attente de la simplification des procédures de licenciement.

LE GOUVERNEMENT ORGANISE LE RACKET SOCIAL

Ayrault n'a pas tardé pour annoncer qu'il suivrait la quasi-totalité des « recommandations » de Gallois. 20 milliards de cotisations sociales sur les salaires entre 1 et 2,5 fois le SMIC seront offerts aux patrons sous forme de crédit d'impôt dès 2013!

Ce manque à gagner pour l'Etat sera financé pour moitié par une augmentation des taux de TVA, cet impôt le plus injuste car il frappe les pauvres de la même manière que les riches. Et l'autre moitié sera financée par une baisse supplémentaire de la dépense publique.

Les couches populaires sont attaquées sur trois fronts : les dépenses quotidiennes, la protection sociale et l'accès aux services publics. Le changement promis par Hollande, c'est en pire!

A NOUS D'ORGANISER LA CONTRE-ATTAQUE!

En 2011, les entreprises du CAC 40 ont distribué 39 milliards de dividendes à leurs actionnaires. Alors, si on prenait l'argent où il est ? Cela paraît irréaliste aujourd'hui ?

La seule façon de le rendre possible, c'est d'unir nos forces pour riposter à toutes ces attaques qui appellent une contre-offensive généralisée et coordonnée du monde du travail, pour imposer l'interdiction des licenciements, le partage du travail entre tous et l'augmentation des salaires et minima sociaux d'au moins 300

Popularisons ces revendications à l'occasion de la journée de mobilisation syndicale européenne du 14 novembre, à l'initiative des syndicats d'Espagne et du Portugal qui appellent ce jour-là à une grève générale.

Une mobilisation qui montre que nous ne sommes pas en compétition avec les autres salariés européens, parce qu'ils subissent le même « choc » anti-social que nous.

Dans tous les pays, de l'Espagne à l'Irlande, de la Grèce à l'Angleterre, tout comme en France, les gouvernements de gauche ou de droite s'entendent pour faire payer leur crise à la population.

C'est bien pour cela qu'il faudrait s'y mettre une bonne fois, tous ensemble, ici et de l'autre côté des frontières.

LE FLIC DE SARKOZY EN RÊVAIT, CELUI DE HOLLANDE LE FAIT!

Manuel Valls, pire que Claude Guéant : c'est la leçon à tirer de l'arrestation, pour ses seules opinions politiques, de la militante indépendantiste basque Aurore Martin, le 1er novembre, par la police française. Elle était poursuivie par l'état espagnol pour s'être exprimée dans 6 réunions publiques et dans un article de journal en tant que membre de Batasuna, parti illégal en Espagne, mais parfaitement légal en France. Comme l'a rappelé le Syndicat de la Magistrature : « Il n'y a ni armes, ni contacts avec ETA, ni apologie de la violence, rien ».

En juin 2011, la police avait bien tenté d'arrêter Aurore Martin dans le centre de Bayonne, mais devant la réaction de dizaines de personnes alertées, elle avait dû abandonner l'opération. Après cela, le gouvernement Sarkozy et le ministre Guéant n'avaient pas osé refaire une deuxième tentative.

Mais Hollande et Valls, eux, l'ont fait ! Arrêtée lors d'un contrôle routier prétendument fortuit, elle a été livrée le soir même à la police espagnole, dont on sait qu'elle torture encore. Elle encourt 12 ans d'incarcération pour des faits légaux en France, mais réprimés en Espagne.

Cette arrestation scandaleuse a provoqué une vive émotion au Pays basque. L'humanisme tant promis par le candidat Hollande est décidément bien oublié! Le NPA participera à toutes les actions de solidarité et de mobilisation pour exiger et obtenir sa libération.

OBAMA RÉÉLU: UN MOINDRE MAL?

Obama a donc battu Mit Romney, le candidat républicain, très réactionnaire, mormon et milliardaire, qui doit sa fortune aux spéculations et aux paradis fiscaux des îles Caïman. Mais comme le démontre le bilan des 4 années de présidence Obama, cette victoire ne sera pas le moyen de d'engager une politique favorable aux classes exploitées, aux jeunes, aux femmes ou aux minorités.

Au cours des 4 dernières années, sa politique est restée dans la continuité de la défense des intérêts des classes dominantes américaines, des multinationales financières et industrielles. Les inégalités sociales ont continué à s'accroître au détriment des couches populaires. L'écart de pauvreté entre Blancs et Noirs a même augmenté. Par contre, les américains les plus fortunés se sont enrichis.

Le camp de détention de Guantanamo n'a toujours pas été fermé. En un an de présidence, Obama a fait tirer plus de missiles de drones que Bush en huit ans.

L'espoir pour changer le monde, il faut le chercher du côté des grévistes du Wisconsin contre les coupes budgétaires, de la grève des enseignants de Chicago ou du mouvement « Occupy Wall Street ». En clair, du côté de l'intervention indépendante des travailleurs pour défendre leurs propres intérêts sur le terrain social et politique.

LA MACHINE À SUICIDES

Mercredi 31 octobre, un guichetier de 55 ans s'est pendu dans son bureau de poste, après avoir évoqué dans un mail « le manque de reconnaissance » dont il aurait été victime. Europe 1 a rapporté qu'il était en conflit avec sa hiérarchie, qui lui reprochait de ne pas être assez productif, trop lent et trop pointilleux.

C'est le 4ème suicide à la Poste, en un peu plus d'un an sur le lieu de travail. Résultat : compassion du Ministre, plainte des syndicats, enquête et CHSCT. Tout ça a un air de déjà-vu.

En mai dernier, le PDG, Jean-Claude Bailly, avait promis un grand dialogue et surtout le gel des réorganisations.

Six mois plus tard, les directions départementales reprennent ces incessantes restructurations visant à supprimer des postes pour rentabiliser à tous prix : 10 000 agents de moins par an.

Ce problème n'existe pas qu'à La Poste, loin de là. Voilà le prix payé par les travailleurs pour une politique basée sur les suppressions d'emplois et la recherche de la productivité à tout prix.

Seule une mobilisation d'ampleur contre les suppressions de postes pourra mettre un terme à cette vague de suicides dans les entreprises.

Soirée NPA, jeudi 29 novembre

Halle aux Toiles – Rouen à partir de 18h30

Table ronde avec des acteurs des luttes: "Quelles résistances pour refuser de payer leurs crises? "

Meeting débat avec
Christine POUPIN porte parole du NPA
buffet

MAIL POUR NOUS CONTACTER:

nparenaultcleon@gmail.com

site national du NPA: www.npa2009.org site NPA agglomération Rouen: www.npa76.org

LE BLOG DU SECTEUR AUTOMOBILE DU NPA www.npa-auto-critique.org

Avec ses tracts, actus, dernières infos, le site «autocritique» est une plateforme essentielle à la lutte d'un secteur qui ne cesse de résister aux capitalistes

I.N.P.S. - ne pas jeter sur la voie publique